







[Cartas al Director](#) | [Tus Noticias](#) | [Tus Fotos](#) | [Tus Vídeos](#) | [Regístrate](#) | [El Tiempo](#)

/ OPINIÓN

Jueves, 20 de mayo de 2010 |

[PORTADA](#) | [ESPAÑA](#) | [AMÉRICA](#) | [MUNDO](#) | [OPINIÓN](#) | [DEPORTES](#) | [ECONOMÍA](#) | [CALLE LIBRE](#) | [TU DIARIO](#) | [HEMEROTECA](#) | [FUNDACIÓN FIE](#) | [24HORAS EdE](#)

Año VII / Número 2.300

Director: Pablo Izquierdo

Juárez

Buscar

en [Google](#) en [EdE](#)

El verdadero problema de Arizona es el crimen relacionado a las drogas

“ Mary Anastasia O’Grady asevera que "La epidemia del crimen organizado en América Latina, alimentada por una política anti-drogas de EE.UU. que comenzó hace cuatro décadas, parece estar llegando a las ciudades estadounidenses". ”



Mary OÁ'Grady

Actualizado 13 mayo 2010

Compartir: [f](#) [t](#) [g](#) [v](#) [p](#) | [Imprimir](#) | [Corregir](#) | [Enviar](#) | [Comentar](#) 0



La epidemia del crimen organizado en América Latina, alimentada por una política anti-drogas de EE.UU. que comenzó hace cuatro décadas, parece estar llegando a las ciudades estadounidenses. Poderosas redes criminales que suministran a los usuarios gringos se están volviendo cada vez más audaces a la hora de expandir sus negocios. En 2008, las autoridades de EE.UU. indicaron que los carteles mexicanos de la droga abastecían a sus clientes en 195 ciudades estadounidenses.

La violencia en EE.UU. es apenas una fracción de lo que México, Guatemala y Colombia soportan cada día. No obstante, es considerable. Las tasas de secuestros en Phoenix, por ejemplo, están por las nubes y algunos asesinatos espectaculares de agentes del orden también han acaparado los titulares.

Mientras sucede esto, potenciales ayudantes de camareros, techadores y cortadores de césped de México y América Central atraviesan el desierto de Arizona para ingresar a EE.UU. debido a que las vías legales están cerradas y quieren trabajo.

Técnicamente, ambos grupos infringen la ley. Sin embargo, es un error trágico ponerlos en la misma categoría. Cometerlo podría causar serios daños económicos y morales al país de inmigrantes más exitoso de la historia de la humanidad. Culpar a los inmigrantes por el aumento del crimen organizado también tiene otra desventaja: aunque podría hacer que la gente se sienta bien por un tiempo acerca de la legalidad, no hará nada para detener el crecimiento de la violencia pandillera en EE.UU., que representa una amenaza mayor para la seguridad del país.

ARCHIVO

MAYO 2010

- [El caos monetario de Venezuela](#)
- [El verdadero problema de Arizona es el crimen relacionado a las drogas](#)
- [Chávez le da la razón a Friedman](#)

ABRIL 2010

- [Ortega intenta unirse al eje del mal](#)
- [El Congreso de los Estados Unidos versus los demócratas hondureños](#)
- [El Chávez de Ecuador](#)
- [Contenga su entusiasmo por Brasil](#)
- [Estados Unidos versus la democracia hondureña](#)

Ver posts de otros meses

MARZO 2010 (4 artículos)

FEBRERO 2010 (3 artículos)

ENERO 2010 (2 artículos)

DICIEMBRE 2009 (5 artículos)

NOVIEMBRE 2009 (4 artículos)

OCTUBRE 2009 (4 artículos)

SEPTIEMBRE 2009 (6 artículos)

AGOSTO 2009 (3 artículos)

JULIO 2009 (4 artículos)

JUNIO 2009 (4 artículos)

MAYO 2009 (3 artículos)

ABRIL 2009 (4 artículos)

MARZO 2009 (4 artículos)

FEBRERO 2009 (2 artículos)

ENERO 2009 (2 artículos)

DICIEMBRE 2008 (3 artículos)

NOVIEMBRE 2008 (3 artículos)

OCTUBRE 2008 (5 artículos)

SEPTIEMBRE 2008 (2 artículos)

AGOSTO 2008 (4 artículos)

JULIO 2008 (3 artículos)

JUNIO 2008 (4 artículos)

MAYO 2008 (3 artículos)

ABRIL 2008 (3 artículos)

MARZO 2008 (1 artículos)

JULIO 2007 (1 artículos)

24 HORAS [EdE](#) |

Ver [»](#)

[España](#) | [Mundo](#) | [Deportes](#) | [Economía](#) | [Cultura](#)

15:51 [Gonzalez-Sinde acusa al Ayuntamiento de Valencia de no defender su cultura y reducir El Cabanyal a una "zona cero"](#)

15:42 ['Like a Rolling Stone', la mejor canción de todos los tiempos](#)

Es tentador formular el problema del crimen organizado como una cuestión de soberanía (en otras palabras, ¡los mexicanos nos están invadiendo!) pero eso ignora el rol de la demanda de estupefacientes. La solución tiene que empezar con el reconocimiento de que el tráfico de drogas a través de Arizona, una preocupación clave de los ciudadanos de ese estado, es producto de una compleja serie de políticas estadounidenses fallidas.

Es difícil culpar a los habitantes de Arizona por lo que parece ser nada más que un deseo de hacer cumplir el estado de derecho. Esa es la idea detrás de la polémica nueva legislación que permite a la policía pedir documentación de individuos que la policía detuvo por otras razones. Como un ciudadano de Tucson me dijo la semana pasada, hay una "sensación de inseguridad debido a la migración de tantos ilegales". Otros factores que parecen haber dado lugar a pedidos para que se "haga algo" incluyen salas de urgencia atestadas, la entrada ilegal de inmigrantes y una reacción muy humana a una sensación de cambio abrumador en un corto período de tiempo.

La mayoría de los estadounidenses comprenden intuitivamente que los inmigrantes son un activo. Los inmigrantes que se dirigen hacia el norte son ambiciosos. Muchos viajan lejos, caminando a paso pesado a través del desierto durante varios días seguidos o exponiéndose a grandes riesgos con traficantes de personas. Vienen en busca de un trabajo pagado, una oportunidad de crear una empresa o simplemente esperan un mejor futuro. Su viaje es la esencia misma de la ética de trabajo.

Es un hecho lamentable de la política estadounidense que el problema migratorio en Arizona fue creado por el gobierno federal. Durante gran parte de la última década, EE.UU. ha necesitado mano de obra joven y entusiasta y América Latina la ha provisto en exceso. Las autoridades de Washington, no obstante, se han rehusado a concebir un plan de inmigración legal que pueda responder a esta realidad del mercado. El Congreso de EE.UU. ha preferido, en cambio, amurallar la frontera de California.

Cualquier persona remotamente familiarizada con las aspiraciones de los inmigrantes podría haber previsto que las masas que anhelan ser libres encontrarían otro camino. Lo encontraron, a través del desierto y hacia Arizona. El concentrado flujo de inmigrantes a través de ese único estado es un gran motivo de la reacción de los ciudadanos de Arizona.

Es importante, sin embargo, distinguir la violencia relacionada a la droga que acapara los titulares de la prensa del patrón general de comportamiento de los inmigrantes. Los inmigrantes mexicanos no han provocado una ola de delitos en Arizona, como sostienen algunos políticos y expertos.

Citando estadísticas del Departamento de Justicia, **Dan Griswold**, un académico del Cato Institute que ha escrito mucho sobre inmigración, informó el mes pasado en su blog que "la tasa de delitos en Arizona en 2008 fue la menor de las últimas cuatro décadas. En la última década, a medida que ha aumentado rápidamente el número de inmigrantes ilegales en el estado, la tasa de delitos violentos cayó 23 por ciento, la de delitos de propiedad 28

15:40 Honduras.- El presidente de Panamá defiende la reincorporación de Honduras a la OEA como una "prioridad"

15:29 Víctor Valdés, gran novedad de España para el Mundial

15:27 Moscú informa de que el reactor de la central nuclear iraní Bushehr empezará a operar en agosto

15:22 Sarkozy anuncia una reforma constitucional para marcar objetivos de déficit

15:17 FUTBOL-Maradona atropella accidentalmente a periodista con auto

15:05 UE advierte de que la ausencia de grandes atentados islamistas en territorio europeo no implica que no haya amenaza

14:53 Aragón aprueba la Ley de Custodia Compartida

14:51 La clase de Religión tiene un "alto índice" de aceptación

14:47 Fallece un seguidor del Atlético de Madrid de un infarto

00:00 Un día en Valencia



IKEA
TAMBIÉN PARA
TU NEGOCIO

Más información 

IKEA
BUSINESS



Envíanos tus
Noticias



LO MÁS LEÍDO |

Ver 

- 1 El ajuste de la izquierda
- 2 Venezuela avisa que los planes de racionamiento eléctrico en hogares y comercios "llegaron para quedarse"
- 3 Correa acusa a los líderes de las protestas indígenas de ambicionar el control exclusivo del agua
- 4 Correa dice que confía en Zapatero para la protección de los inmigrantes, pero no en la UE
- 5 Lula avisa de "serios problemas" en el orden mundial si no se llevan a cabo cambios en la ONU
- 6 Una nueva encuesta otorga la victoria a Santos en primera vuelta y da una clara ventaja a Mockus en la segunda
- 7 Operaciones a corto prohibidas en Alemania no están permitidas en España
- 8 Chivas cae pero clasifica a semifinales en Libertadores

por ciento". Griswold también señala que "los datos del censo muestran que los inmigrantes en realidad son menos propensos a cometer delitos que los nacidos en EE.UU."

Esto no significa que los carteles de la droga no socavan la paz. En una visita a *The Wall Street Journal* el año pasado, el gobernador del estado de Texas, **Rick Perry**, mostró preocupación por la violencia de pandillas relacionadas a la droga en las grandes ciudades de su estado. En una carta al editor del *Journal* en marzo, **Beto O'Rourke**, un miembro del concejo de la ciudad de El Paso, Texas, describió la violencia en Ciudad Juárez, al otro lado de la frontera, y expresó preocupación por los altos costos para ambas ciudades que conforman una región económicamente integrada.

La guerra contra el suministro de drogas fue iniciada hace más de 40 años porque EE.UU. descubrió que la prohibición no logró contener el apetito de los estadounidenses por los narcóticos. Desde entonces, miles de latinos han muerto por esta causa. En 2008, según la Encuesta Nacional sobre el Uso de Drogas y la Salud, 36 millones de estadounidenses habían consumido drogas ilícitas en el último año. Detener trabajadores mexicanos poco cualificados y amurallar toda la frontera probablemente no resolverá el problema.



COMENTAR

Comentario (máx. 1500 caracteres - no utilizar etiquetas HTML)

Título (obligatorio)

Nombre (obligatorio)

E-mail (obligatorio)



Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen superior

Enviar

Borrar

NOTA: Los comentarios son revisados por la redacción a diario, entre las 9:00 y las 21:00. Los que se remitan fuera de este horario, serán aprobados al día siguiente.

CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Todos los comentarios publicados pueden ser revisados por el equipo de redacción de eldiarioexterior.com y podrán ser modificados, entre otros, errores gramaticales y ortográficos. Todos los comentarios inapropiados, obscenos o insultantes serán eliminados. Eldiarioexterior .com declina toda responsabilidad respecto a los comentarios publicados.

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

Otros artículos de Tribuna

[El ajuste de la izquierda](#)

[Ecuador: El costo de circular](#)

[La batalla contra lo animal](#)

[Evo Morales arremete contra todos](#)

[El caos monetario de Venezuela](#)

[La propiedad privada sí es sagrada](#)

[El acordeón y la crisis](#)

[El intervencionismo resultó ser un mal negocio](#)

[Centroamericanos arriesgan acuerdo con UE por una minúscula cuota de leche](#)

[El Salvador: Políticas sectoriales y el subdesarrollo](#)

